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令和 3 年 7 月役員会便り 

理事会と同時開催なので、別途理事会欄に掲載の理事会議事録速報と同一内容です。 

開催日時 令和 3年 7月 24 日 午後 4時 00分 開催場所 ブリックアンドウッドクラブ  

出席者 

（敬称略・ 

議長以外各 

50 音順） 

 

リモート参

加も議決権

を有す。 

委任は理事

会のみ 

取締役兼理事 13 名 議 場  木内（取締役会議長）、田井（理事会議長）、井上、草深、 

小宮山、生木、光岡、村岡           以上 8名  

リモート 岡崎、高橋、橋本  以上 3名     以上出席合計 11名 

欠席   児玉、新田見、 2名           以上合計 13名 

執行役員兼理事 3名 議 場  無し 

リモート 野村、                以上出席合計 1名 

欠席   志村・寺島は木内に委任  以上委任状を含め出席合計 3名 

最高顧問兼理事 1名 議 場   坂                      以上 1名                          

以上理事 17 名                        委任状を含め 16名参加 

監査役兼監事 2名 議 場  中島 、                    以上 1名           

傍

聴 

理事でない執行

役員 2名 

議 場  井口、雪                    以上 2名 

MFC管理組合 議 場  出席無                     

事務局 議 場  篠本、松本、西村               以上 3名                                  

理事会 
１，手続き事項 
上記により、取締役会・理事会共に定足数を充足。 

 ２，委員会報告 
  ①イベント委員会 
   報告事項特に無し。 

②競技委員会 
   報告事項特に無し。 
  ②クラブライフ委員会 
   報告事項特に無し。 
  ④グリーン委員会 
   コース管理課からの報告。 

夏場の散水に努力する。来週グリーンの穴空けを開始する。アプローチグリーンの芝の張替えを終了

した。当面土日祝のみの利用とする。ティーイングエリアのごみ箱の蓋が無くなったものが有り、蓋

のないゴミ箱は撤去する。夏場の 2 人乗りカート乗り入れは芝生保護のためしばらく禁止とするが、

乗り入れルールを徹底も必要。 

   質問に対する回答 OB 杭の黒ずんできたものは順次交換する。 
カート乗り入れの出口表示を分かり易くする点は、競技との関係もあり検討する。 

  ⑤広報委員会 
   ニュースレター夏号の編集を開始した。最近紙面を競技関係重点からクラブライフ重視に変更している。 
  ⑥ジュニア委員会 

3 月のレッスンから参加者が増えた。プロとスタッフの増員が必要で、プロは西尾・小池プロ以外にも 
外部のプロや以前研修生をしていたプロに依頼。スタッフは現在略 4 名で回っているが、委員会からに

他のメンバーにも協力を要請する必要が有る。 
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子供たちのマナー向上のために、プロやスタッフが率先垂範して子供たちを指導するように、ブリック

ジュニアのマナーについての差し替えページを作成した。 
熱中症対策として、レッスンの持ち物に、水筒（ペットボトル不可）・氷嚢・タオルを書き加える。 

  ⑦フェローシップ委員会 
   8 月もプレーファスト月間。 
 
３，ミュアヘッド・フィールズ コミュニティ管理組合理事会報告 

理事会報告は今回特に無し。小宮山理事から前回報告済の 8 月 7 日に住人のコンペとお祭りを行なう旨報

告有り。 
 
４，名義変更手数料改定について 

  本年 8 月末で期限が到来する、現在の名義変更手数料金額の暫定措置について協議の意結果、暫定期間を

本年 9 月 1 日から 12 月 31 迄でとし、金額を税別で、個人会員 80 万円（現行暫定金額 70 万円・正規の

金額 105 万円）、家族会員付き会員 120 万円（現行暫定金額 105 万円・正規の金額 175 万円）とする提案

を承認した。 早い機会に正規の金額に戻すべきだとの意見があり、それを含め次回検討することとした。 
 
５，海外ゴルフ場との提携について 

  以前より海外のゴルフ場と提携する方針としていたが、事務局から今回インドの Golden Green Golf 
Club との提携の話が進んでいる旨報告が有った。このゴルフ場の概略や選定理由について報告が有り、

4 か月間か 6 カ月間程度のトライアル契約の後本契約に移行する方針を了解した。 
 
取締役会 
議決事項 
（1）株式譲渡承認について 
普通株 3株の譲渡が承認された。 

報告・協議事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

 本年 6 月 前年 前年比 内平日 前年比 内土日祝 前年比 

営業日数（日） 29 30 -1 21 -1 8 0 

来場者数合計（人） 2,727 2,831 -104 1,753 -152 974 48 

   内 Ｍ（人） 1,376 1,358 18 621 27 755 -9 

     G（人） 763 626 137 550 76 213 61 

     V（人） 147 118 29 141 33 6 -4 

     N（人） 441 729 -288 441 -288 0 0 

売上高 （万円） 2,468 2,209 +259 1,574 174 894 85 

6 月の来場者数は 2,727 名で前年比 104 名減少した。ゲストが 137 名と大きく増加しメンバーもビジタ

ーも増加したが、ネットが 288 名減少した。平日は営業日が 1 日少なく、ネットの 288 名減少により

他は増加したが 152 名の減少となった。土日祝日はゲストの 61 名増加により 48 名増加した。今年も

雨が多かったが前年も略同様だった。 
  ゴルフ場売上は 2,468 万円で、前年比 259 万円の増加となった。来場者数の 104 名減少（内有料来場者

173 名減少）に拘わらず売り上げが 259 万円増加したのは、土日を含めゲストとビジターの来場が 166
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名増加したことと、ラウンジを中心とするフードとドリンクの売上が前年比 62％増えているため。 
期初から 6 月迄 10 カ月累計では、来場者数が 27,907 名で前年同月迄日 3,251 名増加し、売り上げが

24,575 万円で 3,391 万円増加している。しかし前々年同月迄比では来場者が 3,946 名増加しているが、

売り上げは 457 千円増加に止まっている。前期は前々期比来場者数がネットの増加で増加しているが、

売上はコロナの影響で飲食が大きく減少しているため。 
 
7 月 23 日迄の経過は来場者数が 2,003 名で、前年同日比 54 名の増加。メンバーが 163 名増加しゲスト

も 122 名増加したが、ネットが 258 名の減少。平日は営業日が 1 日少くネットの 251 名減少を主因に

160 名減少した。土日祝日は営業日が 1 日多いことも有り、メンバー184 名増加とゲスト 34 名増加に

より 214 名増加した。 
   この結果ゴルフ場売り上げは、1,778 万円で前年同日比 253 万円の増加。来場者数の 54 名増加（有

料来場者数は 37 名減少）に拘わらず売上げが 253 万円増加しているのは、ゲストとビジターが土日

の 37 名増加を含め 149 名増えていることに加え、ラウンジを中心とするフードとドリンクの売上が

前年比 46％増えているため。 
 
（２）前月の入退会状況について 

6 月は入会が 4 口 5 名有り、当期初来入会累計 18 口 23 名（内住宅購入 9 口）。他に入会候補者が 3 口

あり。退会が 4 口 4 名あり、当期の退会は 21 口 27 名（内終身会員の死亡 1 名）だが B コース 1 名

以外すべて休会中。 
  7 月 23 日迄では、入会が 3 口 3 名で期中 21 口 26 名になり、当期目標まであと 9 口になった。本社で

掌握している入会候補者は 5 口 5 名。 
 
（３）コースの状況について 
  理事会のグリーン委員会報告参照。 
 
（４）名義変更手数料改定について                    

  理事会の議題参照。 
 
（５）ミュアヘッド・フィールズ、ミュアヘッド・ミュージアムに関して 
  特に報告事項が有れば報告。 
 
（６）施設の有効活用について 
  プロジェクトリーダー定美様からの報告 
   〇プール周りは、プールが綺麗になり、階段が直り、プールの水中ライトが設置された。 

〇テニスコートの施錠による管理をお願いしているが進んでいない。 
回答 テニス以外のジュニアの安全な遊び場としての利用等も有るので、使用目的を明確にし、無

断で使用できないように施錠して管理したい。 
   〇プール周りやカート庫奥に保管しているものを整理し、必要な物を移す為にトレーラーハウスを従

業員用駐車場の隅に移動し補修して倉庫とすることに決まったと思うが、9 月末までにトレーラー

ハウスの倉庫利用が出来るか？  

    回答 外注して費用をかけることは出来ないので、自前で作業するので、多にすべきことが多く大

変なのが実情だが 9月中に何とかしたい。 
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  〇バッグ庫のテニスコート側が見苦しいのでアクリル板で綺麗にしてほしいが進んでいない。 

、   回答 消防当局の指摘がある場所なので、アクリル板設置は難しい。取り敢えず綺麗な紙を張る等

見栄えを良くするようにしたい。 

⇒上記（１）から（６）について報告を受け了承した。 
                                   以 上  


